



C'est avec beaucoup de tristesse que nous prenons congé de notre frère d'armes et ami

Georges ZÜRCHER

1923 – 2009

*membre d'honneur
et ancien chef des tirs*

Artilleur dans l'âme, il avait pour notre société un profond attachement et il l'a servie avec dévouement. Il y trouvait de chaleureuses amitiés qui lui faisaient oublier un peu la solitude ressentie après le décès de son épouse. Sa passion était le tir. Il répondait toujours présent à chaque sollicitation, appuyait volontiers les moniteurs dans leur travail et transmettait son savoir à bon nombre de jeunes membres. Au travers de ce sport, il a gagné une notoriété nationale. Personne ne pourra oublier sa bonhomie, son accent et sa façon de tutoyer les Grands de ce pays. Nous perdons en Georges un fidèle compagnon de route, et si nous n'avons pu nous recueillir en sa présence, c'est que par altruisme et pour continuer à servir, il a légué son corps à la science.